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Date 2025-05-02  

  
À : Tous les utilisateurs du laboratoire central de  l’Hôpital Général de Montréal 

To: All users of the Montreal General Hospital central laboratory 

  
De/ From : Dr. David Blank, MDCM FRCPC DABCL  Louise Gagnon 

Titre: Directeur, division de biochimie médicale 
Département de médecine- CUSM 

Chef de service des laboratoires regroupés de Lachine 
et laboratoire centrale du MGH 

Title:  Laboratory Manager- Lachine Laboratory and central 
lab. MGH 

  
Objet : Pénurie temporaire de réactifs pour le dosage de la Protéine-C Réactive à haute sensibilité (CRP-HS) au 

MGH 

Subject: MGH- Temporary shortage of reagents for high-sensitivity CRP-HS assays 

  
 

  see below for English version 

Madame, Monsieur, Docteure, Docteur, 

 

La présente vise à vous informer d’un ralentissement de service de l’analyse PCR à haute 

sensibilité dans les laboratoires du HGM pour une durée indéterminée en raison de difficultés 

d’approvisionnement de réactifs. Des délais supplémentaires dans la sortie des résultats sont 

donc à prévoir pour cette analyse car l'analyse sera effectuée au site GLEN. N’hésitez pas à nous 

contacter pour toute information additionnelle. Nous vous invitons à transmettre cette 

information aux personnes que vous savez ou jugez intéressées par cet avis.  

 

Nous vous remercions à l’avance de votre compréhension et de votre collaboration.  

 

*********************************************************************  

 

Dear. Sir/Madam, Doctor,  

 

This is to inform you of a temporary slowdown in high-sensitivity CRP testing at the MGH 

laboratories for an indefinite period due to reagent supply issues. As a result, delays in result 

turnaround times are to be expected for this test, as the analysis will now be performed at the 

Glen site. Please do not hesitate to contact us for any additional information. We encourage you 

to share this notice with anyone you know or believe may be affected by this update.  

 

We thank you in advance for your understanding and cooperation. 


